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ATA DA 50ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos vinte e um dias do mês de setembro do ano de 2020, no horário regimental, sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes realizou-se a 50ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Sessão realizada online em razão da pandemia da Covid-19, Novo Coronavírus. 

Participaram da Sessão os vereadores: Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves 

Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio Nunes 

da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos 

Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio 

de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. Havendo 

número regimental e invocando a proteção de Deus, o presidente declara abertos os 

trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Colocada em discussão e votação a Ata da 

49ª Sessão Ordinária realizada em 17 de setembro, foi aprovada. Correspondências 

recebidas: Ofício de Vivo S/A - Resposta ao Requerimento 532/2020 - Tião do Táxi - 

Requer à Empresa de Telefonia Vivo S. A. sobre a viabilidade de implantar uma loja física 

em Itapeva para ter atendimento presenciais às Empresas. PROPOSITURAS – 

Requerimento:612/2020 - Vereador Marcio Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito, junto 

ao setor competente, para que informe a possibilidade de implantar a troca das lâmpadas 

comuns por iluminação em Diodo Emissor de Luz- LED no ambiente externo do Mercado 

Municipal, Vereador João Sudário da Cruz (Mercado do Produtor). 613/2020 - Vereador 

Marcio Supervisor - Requer ao Senhor Prefeito, junto ao setor competente, a notificação do 

proprietário do terreno localizado na Rua João Benedito de Melo - em frente ao número 169, 

Jardim Grajaú, próximo a Escola Municipal Prof.ª Carlinda Gomes Rolim, para que o mesmo 

efetue a limpeza, manutenção de terreno e construção de calçada (em toda sua extensão). 

614/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor 

competente viabilize a implantação de asfalto ou lajotamento e iluminação pública no trecho 

de aproximadamente 400m situado na continuação da R. Norberto Trindade de 

Vasconcelos Veiga, Jd. Grajau, o qual interliga o bairro com o Anel Viário Mario Covas. 

615/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer o Sr. Prefeito, para que junto ao setor 

responsável, providencie a limpeza da Praça Frei Ponciano, localizada na Rua Ernesto de 

Camargo, Centro. 616/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - Requer o Sr. Prefeito, para que 

junto ao setor responsável, providencie o corte das árvores localizadas em frente à Escola 

Municipal Prof. Celso Duch Villar, localizada na Vila Ribas, tendo em vista a autorização do 

competente órgão ambiental. 617/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Prefeito 

que junto ao setor competente para que informe a possibilidade de providenciar extensão 

de rede iluminação Pública na rua: Eni Maria Alves Batista, Bairro Amarela Velha, e na 

travessa da rua Emídio Nunes de Almeida, Bairro do Vaz, Distrito do Guarizinho. 618/2020 

- Vereadora Débora Marcondes - Requer ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor 

competente informe os procedimentos que serão adotados para realização do 
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recadastramento do SUS. 619/2020 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Requer ao 

Executivo Municipal, viabilizar a instalação de um ponto de ônibus no Trevo do Anel viário 

com a rodovia Pedro Rodrigues Garcia. 620/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Requer ao 

Senhor Prefeito para que junto ao setor competente, sobre a possibilidade de estender a 

coleta de lixo nas ruas do Bairro Vila Rica. 621/2020 - Vereadora Débora Marcondes - 

Requer ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente para que avalie a 

possibilidade de estruturar a Casa da Cultura, ou disponibilizar um outro local para diversas 

atividades de artes visuais. Indicação: 327/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica a 

implantação de melhorias na estrada vicinal Luiz Jose Sguário, tanto na manutenção do 

asfalto, como também, na sinalização da referida rodovia. 328/2020 - Vereador Edivaldo 

Negão - Indica a colocação de ponto de ônibus com cobertura, na Rodovia Pedro Rodrigues 

Garcia (próximo ao km 71, entrada do Bairro Vila Rica) – sentido Ribeirão Branco. A 

Presidência encaminha os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as 

providências de costume. TEMA LIVRE – Ver. Marinho – fala de sua felicidade por 

aprovação em sessão anterior de seu requerimento 592/20 ao MP comunicando o órgão 

sobre decisão do TJSP acerca de ação de improbidade administrativa contra o ex-prefeito 

Cavani, sobre a qual saiu decisão judicial transitada em julgado determinando perda de 

função pública, suspensão dos direitos políticos por três anos, bem como cessão do 

pagamento de subsídio. Vereador Marinho lê esse documento em referência. Explana que 

falta a Câmara Municipal declarar a perda definitiva de mandato do ex-prefeito, com perda 

dos proventos. Fala que notificará a procuradoria municipal para que ajuíze ação a fim de 

que o ex-prefeito devolva os valores recebidos de subsídios indevidamente. ORDEM DO 

DIA - Nada consta. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO – Dependendo dos Pareceres 

das Comissões: Em 1 ª d/v os Projetos de Lei: 119, 130, 134, 139/2017; 57, 113, 

156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107,136, 148,161,162,167, 173, 185, 194/2019, 13, 21, 51, 111, 

119, 120, 122 ao 126, 128, 129, 131, 133 a 135, 137, 138, 140 e 141/2020. EXPLICAÇÃO 

PESSOAL – Ninguém fez uso da palavra. Nada mais havendo a tratar a Presidência 

convoca os vereadores para a 51ª Sessão Ordinária a ser realizada quinta-feira, dia 24 de 

setembro, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro encerrados os 

trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que 

segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, Plenário, 21 de 

setembro de 2020. 
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